

Communiqué - Ce qu'il leur faut de courage

28 SEPTEMBRE 2022

Communiqué

27 septembre 2022

Ce qu'il leur faut de courage

Depuis la mort de Mahsa Amini, le 16 septembre dernier, une vague de colère et de protestation déferle sur tout le territoire iranien. La jeune femme est devenue le symbole de l'oppression subie par le peuple iranien et notamment par les femmes, privées de leurs libertés et de leurs droits fondamentaux.

Après l'emprisonnement des cinéastes Jafar Panahi, Mohammad Rasoulof et Mostafa Al-Ahmad, la répression brutale des manifestations - qui a fait au moins 54 morts en dix jours - est une nouvelle preuve de la violence inouïe avec laquelle le régime d'Ebrahim Raïssi étouffe les voix contestataires.

Ce qu'il faut de courage à ces jeunes gens, filles en tête, et garçons, pour descendre dans la rue, malgré la répression sanglante exercée sur eux, crier « Femme. Vie. Liberté ».

Ce qu'il faut de détermination à ces jeunes filles pour déchirer leur voile et se couper les cheveux devant l'écran de leur ordinateur.

Ce qu'il faut d'humanité aux Iraniennes et aux Iraniens pour se lever contre l'injustice et la barbarie, pour se soulever contre ces dirigeants qui massacrent leurs enfants.

Ce qu'ils font, ils le font pour nous tous.

À l'heure où les extrêmes reviennent au pouvoir en Europe, où la guerre frappe à nos frontières, leur combat pour la liberté, pour l'égalité, pour la paix, est notre combat à tous.

Cette saine colère, nous ne pouvons que la soutenir.

De toutes nos forces.

Les cinéastes de la SRF joignent leur voix à celle d'Asghar Farhadi pour affirmer leur solidarité avec la lutte courageuse du peuple iranien.

La Société des réalisatrices et réalisateurs de films

Contact presse

Rosalie Brun, Déléguée générale - rbrun@la-srf.fr